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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0026/GRÜNE/XII 
 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend des Radverkehrskonzepts Main-Taunus-Kreis 

 

 

Begründung:   

 

Um das Fahrradfahren in Hattersheim attraktiver zu gestalten, ist es wichtig ein gutes 

Angebot an Radwegen zu haben. Hierzu ist das Radverkehrskonzept ein guter Anfang, 

denn je mehr Bürger:innen vom Auto aufs Rad umsteigen, umso mehr CO2 wird 

eingespart und umso eher schafft es Hattersheim klimaneutral zu werden.  

 

Wir fragen daher den Magistrat:  

 

1) Welche der im Radverkehrskonzept genannten Maßnahmen sind bisher 

umgesetzt? 

 

2) Wie viele und welche der genannten Maßnahmen werden in den nächsten drei 

Jahren umgesetzt? 

 

3) Gibt es Maßnahmen, die nicht umgesetzt werden? Wenn ja, welche und warum? 

 

 

Hattersheim am Main, 8. Februar 2022 

 

Nathalie Ferko 

für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
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